

Proses Pembangunan Zona Integritas, Rutan Salatiga Diusulkan Penilaian ke TPI

Narsono Son - SALATIGA.REDAKSISATU.CO.ID

May 9, 2023 - 10:24



Rutan Salatiga Masuk Dalam 83 Satker Diusulkan Ikuti Penilaian TPI

SALATIGA - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga berhasil masuk dalam 83 (Delapan Puluh Tiga) satuan kerja yang diusulkan Direktorat Jenderal Pemasyarakatan menuju penilaian oleh Tim Penilai Internal Inspektorat Jenderal Kementerian Hukum dan HAM RI.

Dalam proses mewujudkan Wilayah Bebas dari Korupsi Rutan Salatiga mengikuti arahan secara Sekretaris Direktorat Jenderal Pemasyarakatan dalam rapat hasil penilaian Pembangunan Zona Integritas Menuju WBK/ WBBM pada Satuan Kerja Pemasyarakatan Tahun 2023 secara virtual, Senin 08/05/2023).



Dalam pengarahannya Sekretaris Direktorat Jenderal Pemasarakatan Heni Yuwono memberikan pengarahannya kepada 83 Satker yang diusulkan penilaian ke TPI dari 273 Satker yang diusulkan oleh Kantor Wilayah dilingkungan Kementerian Hukum dan HAM.

"Beberapa hal penting diantaranya keseriusan dan komitmen satuan kerja dalam proses mewujudkan WBK/WBBM dengan memperhatikan Nilai Komponen Pengungkit dan Komponen Hasil, Mempertahankan Komitmen bersama dan memahami substansi 6 (enam) area perubahan," Ungkapnya.

Selanjutnya terkait kualitas manajemen risiko mencakup pelanggaran integritas dalam pelayanan maupun pelaksanaan tugas, adanya inovasi serta sarana prasarana pendukung dalam memberika pelayanan publik.

Sementara itu Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano mengungkapkan jajarannya akan terus berkomitmen dan berproses dalam mewujudkan WBK di Rutan Salatiga.

"Kami terus berkomitmen dalam mewujudkan zona integritas menuju WBK, dengan lolosnya tahap awal menuju penilaian TPI ini kami terus berproses dan tentunya dalam hal pemenuhan data dukung serta terus berikan pelayanan publik yang terbaik dan maksimal pada masyarakat terlebih seluruh warga binaan tanpa kecuali," ujarnya.

Andri menjelaskan dengan lolosnya tahap awal ini, akan dilakukan evaluasi dan tentunya cek ricek terkait pemenuhan data dukung dan hal-hal yang disampaikan Sedditjen Pemasarakatan menjadikan sebuah acuan agar Rutan Salatiga ini berhasil dalam pembangunan zona integritas.

"Kami akan melakukan evaluasi dan cek ricek, serta apa disampaikan Bapak Seditjen Pemasyarakatan menjadikan acuan agar Rutan Salatiga ini berhasil dalam pembangunan zona integritas," pungkasnya.

(N.Son/Hms Rutan Salatiga)